



Laurent Bonnet, Colette Scott et Marie-Claude Agullana. PHOTO P. C.

## Première mutuelle intercommunale en Gironde

Deux ans de préparation ont été nécessaires pour mettre au point la première mutuelle intercommunale du département de la Gironde. À l'initiative de cette première, la Communauté de communes du Vallon de l'Artolie « a souhaité apporter aux habitants un service supplémentaire face à la dégradation du contexte économique et aux enjeux de la cohésion sociale » a déclaré la présidente, Colette Scott.

### Territoire pilote

Marie-Claude Agullana, maire de Le Tourne, commune où a été signée la convention, a, en sa qualité de conseillère départementale, précisé que le Département avait soutenu la démarche. Le Vallon de l'Artolie devient un territoire pilote dans la perspective d'étendre l'opération à toute la Gironde.

Un appel à candidatures a permis de sélectionner comme parte-

naire le groupe Mutualia, créé dans le sillage de la MSA (Mutualité sociale agricole) il y a 20 ans, qui conserve un fort ancrage dans la ruralité.

### L'Artolienne

Ainsi est née l'Artolienne, une complémentaire santé dédiée aux communes constituant le territoire du Vallon de l'Artolie. Elle permet de bénéficier d'un tarif préférentiel négocié, de garanties adaptées à chacun et des permanences pour accueillir les adhérents.

La fin programmée de la Communauté de communes, le 31 décembre, ne modifiera pas la convention signée entre Colette Scott et Laurent Bonnet de Mutualia. L'Artolienne a vocation de continuer à exister pour tous les habitants du territoire de la Communauté de communes.

Patricia Callen